



Le Réseau Francophone des Villes Amies des Aînés regroupe aujourd'hui de nombreuses villes françaises telles que Angers, Besançon, Brest, Dijon, Nancy, Nice, Lyon, Quimper, Rennes, Sens, etc. Affilié au programme international de l'OMS (Organisation Mondiale de la Santé), il a pour ambition d'adapter les villes aux plus âgés de leurs habitants, dans un contexte général de vieillissement de la population. L'originalité de la démarche est d'une part d'aborder de façon transversale ce sujet, via l'urbanisme, les transports, l'organisation et le développement de services, etc. Et d'autre part d'associer les âgés à cette réflexion et à l'élaboration des réponses.

Sensible à cette démarche, qui correspond pleinement au projet de loi Autonomie que la ministre prépare pour la fin 2013, Michèle DELAUNAY assistera à la clôture des premiers rencontres du réseau francophone des villes amies des aînés. La ministre se rendra ensuite sur le chantier de la maison des seniors de la ville de Dijon.

Déroulé :

16h00 Clôture des rencontres du Réseau Francophone
des Villes Amies des Aînés

17h30 Visite du chantier de la maison des séniors
Entrée par la rue Mère Javouhey – DIJON